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恢复单位托儿所 听着开心想想困难

近日，教育部门已提出大力
增加公立幼儿园，还要鼓励女职
工集中的单位恢复托儿所，以及
幼儿园直办托儿所。那么市民朋
友如何看待职工托儿所，你愿意
把孩子送到企业办的托儿所吗？
街谈巷议走上街头，听听市民朋
友怎么说。

市民双手赞成
采访中，有市民表示，自己小

时候就是在父母单位办的托儿所
里长大的，“一些大型的国企自己
会办托儿所，甚至会办学校，父母
省了很多心。”
说到恢复单位托儿所，市民朋

友纷纷表示赞成，“单位如果真能
有资质办托儿所，员工既能省心又
能放心。”市民指出，比起公办托儿
所，单位托儿所更便捷，也更为人
性化。
“现在都是双职工家庭，接送

孩子本就是个问题，单位如果能办
起来，真是‘解燃眉之急’了。”市民
坦言，单位托儿所对职工来说是实

实在在的福利。

先开出来再说
除了便利，市民还列举了不少

单位托儿所的优势。“解决了员工
的后顾之忧，员工也能更好的工
作。”市民表示，恢复单位托儿所是
一件“双赢”的事。
不过，也有市民提出了自己的

担忧，“现在私人企业和外企比较
多，这样的托儿所恐怕只有大型国
企才有能力去开。”

也有市民指出，“单位想要开
托儿所，我很支持，但有关部门未
必会支持。”市民认为，办托儿所并
不容易，一个放心的托儿所需要进
过不少资质审查，“是不是真能开
出来，我信心不是很足。”

质量越高越好
谈到职工托儿所，市民也有自

己的意见，“如果单位开不了托儿
所，可以在一些写字楼里能开办一
些公益的托儿所，同样也能达到效

果。”市民认为，不少小企业无法负
担托儿所，可以联合起来为职工
“谋福利”。

一位孩子只有 !个月大的市
民介绍，自己为了孩子的托儿所问
题已经“愁坏了”，“家附近的托儿
所、幼儿园不大好进，还要麻烦老
人接送。”市民指出，更关注职工托
儿所的教育质量，“质量当然是越
高越好，费用都可以考虑。”
新民网记者 卞英豪 蔡黄浩

实习生 李默
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电脑战胜人类，日子没法过了？
谷歌 "#$%&'(，这些天显然成

了世界的焦点。根据读音，中国网友
亲热地称它为“阿尔法狗”。昨天，
“狗”战胜了人，根据赛前业内人士
的预测，这是一个天大的冷门。虽然
李世石并不能称为当今围棋第一
人，但毫无疑问他是眼下世界围棋
最强人物之一。人类的溃败，引来唏
嘘一片。有人质疑棋局本身，有人对
未来呜呼哀哉。围棋，正受到了前所
未有的关注。

谁在!做假"

从优势明显到连出昏招，小伙

伴们实在看不下去了，赛前说好的
)比 *轻松取胜呢？
网友“大唐恶少”说：“野狐围棋

古力在讲棋，大官子阶段李世石明
显优势，古力说：‘这棋下输很难’。
几十手后小李子一系列匪夷所思的
失误葬送优势，古力说：‘厉害’，就
此下线，多一句话都没有。而江伟杰
在弈城，柯杰在乐视均表述了李世
石必胜，众多国手都判断李大优胜
势，李硬是走输了，厉害啊。再想想
李世石对局之前突然改变必胜的口
风，以及谷歌莫名的超强自信，答案
呼之欲出。”
“+,&(-&...”则表示：“人工智能

战胜李世石说明不了任何问题。就事
论事，谷歌明显的漏洞小李竟然看不
出，他代表人类就是个天大的笑话！

换个选手完全可以赢谷歌 )比 *。”
也有人认为作弊的一方是谷

歌。网友“凉都一兵”指出/“我认为
是谷歌公司利用了现代通信手段作
了弊。从内容上看，有几步棋根本不
是机器能下出来的。”

众人哀叹
被狗狗击败，接下来的日子怎么

过？大家纷纷表示“日子没法过了”。
“0%%&12”说：“围棋只是一个游

戏。电脑击溃人类只是时间问题。可
惜的是围棋这个游戏尚未全球推广
开来人类就输给了电脑。从此围棋
这个职业就彻底地走下坡路了。”
“我想要发论文”则对机器人来

袭感到恐慌：“感觉没有任何意义。
现在机器人能下棋，过几天机器人

能踢足球，机器人能打篮球，投篮百
发百中，那我们玩什么？”
“尤是深闺梦里人”表示人工智

能的胜利是必然的趋势：“即便这次
人工智能输了，但未来依旧会赢。可
怕的不是现在，是未来人工智能具
备自我学习和认知能力，人类还能
不能愉快的玩耍？”
失败，让人类“幡然悔悟”。“昭

雪林黛玉”给出自己的领悟：“电脑
战胜人类只是时间问题，即便这几
天输了，以后也必然会赢，这是趋
势，无法改变的趋势。人类大脑所具
备的计算能力和预判预控能力都是
有限的。但另一方面，电脑也是人类
伟大的发明，所以从某种程度上来
说这同样是人类的胜利。”

首席记者 华心怡
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欺客宰客就叫你倾家荡

产#你怎么看$

"支持!宰客就该重罚

"反对!重罚也要依

法办

"希望说到做到

"游客更担心投诉无门

您可通过新民网、新
民晚报 "33、新民晚报新
民网官方微博进行投票，
本期投票结果请关注明日
“新民调”专栏

新民调

! ! ! !新民晚报 ! 月 " 日 #$"

版关于坐船去崇明! 公交换乘

有点烦的报道中! 市民希望码

头方面能为乘客着想! 多为乘

客提供方便" 现在从售票处购

票后!还要步行 %&&米才能上

轮渡!实在不方便"码头负责人

表示! 早已形成的制度不能改

变! 现在公交车开上码头主要

是接下船乘客! 而把乘客送上

码头乘船还行不通! 因为乘客

上船前需要安检行李! 不经过

安检不能上船"

早已形成的制度就不能改

变吗#并非"改革开放以来多少

早已形成的制度都被改变了!

何况是轮渡的售票制度" 对乘

客的行李进行安检! 这是面对

新形势的新要求!是必须的"但

让乘客购票后步行 %&& 米到

码头上渡船! 实在太为难乘客

了" 何况乘渡船的乘客中有老

人小孩!有带着沉重行李的"码

头应该多为乘客着想! 把服务

工作做得更好一点" 一种方法

是与公交协商! 让乘客在售票

处下车买票$ 行李安检后再上

公交! 反正公交要到码头接乘

客" 一种方法是将售票处移位

到靠近码头处! 使乘客不必长

途步行"

———读者 吴文元

本报记者 陆常青 整理


